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Indica  ao  Governador  do  Estado  de  Mato
Grosso,  com cópia  ao  Excelentíssimo  Senhor
Presidente do instituto de Terras do Estado de
Mato Grosso  –  INTERMAT,  a  necessidade de
regularização  fundiária  dos  bairros  Jardim
América, Jardim dos bandeirantes, são Gabriel,
Jardim  Tropical,  São  Pedro  e  Vila  Dermat,
situados no município de Pontes e Lacerda-MT.

Nos termos do art. 160 e seguintes da consolidação do regimento Interno desta Casa de Leis, requer a Mesa
Diretora, depois de ouvido o soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Governador do
Estado de Mato Grosso, Exmo Sr. Mauro Mendes, com cópia ao ao Excelentíssimo Senhor Presidente do
instituto de Terras do Estado de Mato Grosso – INTERMAT, Sr. Francisco Serafim de Barros, demonstrando
a necessidade de regularização fundiária dos bairros Jardim América, Jardim dos bandeirantes, são Gabriel,
Jardim Tropical, São Pedro e Vila Dermat, situados no município de Pontes e Lacerda-MT.

JUSTIFICATIVA

A presente proposição é oriunda Indicação 210/2019, de 05 de setembro de 2019, expedida pelo Vereador
da Câmara Municipal de Pontes e Lacerda, o senhor Anderson Barbosa.

Trata-se da necessidade de regularização fundiária dos bairros Jardim América, Jardim dos bandeirantes,
são Gabriel,  Jardim Tropical, São Pedro e Vila Dermat, do município de Pontes e Lacerda-MT.

A regularização fundiária é um direito social que garante o reconhecimento legal de moradia de cada família.
Tal medida garantirá mais dignidade ás famílias, que passarão a ter direito de contratar financiamentos e
transferir a propriedade para seus descendentes, contribuindo para o desenvolvimento.
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Assim, pelas razões acima esposadas, tendo em vista a relevância do tema em tela, conto com
aprovação da presente proposição com a finalidade de indicar questão de suma importância.

 

Edifício Dante Martins de Oliveira
Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 26 de Setembro de 2019

 

Valmir Moretto
Deputado Estadual
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